

CHAL / MEDIC

SÉMINAIRE SUR LES TRAVAUX EN COURS WORK-IN-PROGRESS SEMINAR

LUNDI
1 DECEMBRE
13H00 – 14H00

Du café et des biscuits seront servis. Veuillez apporter votre tasse.

MONDAY
DECEMBER 1
1:00 – 2:00 PM

Coffee and cookies will be served. Please bring your own cup.

Salle/ Room EM1.3509
RI-MUHC, 1001 boul. Décarie

Rima Kaddoura, PhD
Supervisor: Dr. Michal Abrahamowicz

«Biais dû à la censure des données d'intervalle dans une étude sur le risque de poussés après réduction progressive ou arrêt de l'hydroxychloroquine dans le lupus érythémateux systémique.

“Bias due to interval censored outcomes in a study of flare risk after hydroxychloroquine taper or cessation in systemic lupus erythematosus.”

Florent Lemaire, Research Associate
Supervisor: Dr. Steven Paraskevas

«Deux fenêtres d'opportunité pour les agonistes inverses de ROR γ dans le diabète de Type 1: avant l'apparition et pendant la transplantation d'îlots.»

“Two windows of opportunity for ROR γ inverse agonists in Type 1 Diabetes: before onset and during islet transplantation.»



Séminaire collaboratif présenté par le programme de Santé Cardiovasculaire au Long de la Vie et le Programme de recherche en désordres métaboliques et leurs complications.
Collaborative seminar presented by the Cardiovascular Health Across the Lifespan Program and the Metabolic Disorders and Complications Program.